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本报1月19日讯 今天上午， 省委书
记、省人大常委会主任徐守盛主持召开省
委常委会议，传达贯彻十八届中央纪委第
五次全会精神，讨论拟提请省十二届人大
四次会议审议的《政府工作报告》。

省领导杜家毫、陈求发、孙金龙、黄建
国、李微微、郭开朗、陈肇雄、许又声、韩永
文、张文雄、李友志、张硕辅、黄兰香、张剑
飞参加会议。

始终保持惩治腐败的高压态势

会议强调， 要加强反腐倡廉建章立
制，加大制度治本力度。针对近年来查处
腐败案件暴露出来的薄弱环节和制度漏
洞，着力健全党内监督、选人用人、深化体
制机制改革、国有企业监管等方面的法规
制度，更好地发挥制度治本功能。

要横下一条心纠正“四风”。要始终保
持惩治腐败的高压态势。加大对群众身边
不正之风和腐败问题的查处力度，坚持无
禁区、全覆盖、零容忍，严肃查处腐败分子，
减少腐败存量、遏制腐败增量、重构政治
生态，着力营造不敢腐、不能腐、不想腐的
政治氛围。

全面深化改革，突出依法行政

会议认真讨论了拟提请省十二届人
大四次会议审议的《政府工作报告》，指出，
今年是全面深化改革的关键之年、全面推
进依法治省的开局之年、全面完成“十二
五”规划的收官之年，要全面贯彻中央和
省委经济工作会议精神，把中央和省委关
于今年经济工作的指导思想、部署要求和
重点工作，贯彻落实到省政府工作中去。

要深刻领会、 深化理解中央和省委关
于新常态的重大战略判断，引导各级政府
正确认识和把握新机遇、新要求、新目标、
新任务，主动转变思想观念，创新工作方
式方法，不断提高适应引领新常态的能力
和水平。要突出全面深化改革，突出依法
行政，着力建设法治政府、创新政府、效能
政府，坚持法治、改革“两轮驱动”，加快全
面建成小康社会进程。要突出保障和改善
民生，让全体人民共享改革发展成果。

■记者 田甜 唐婷

审议省十二届人大
四次会议议程、日程

本报1月19日讯 今天上午，省十二届
人大常委会举行第56次主任会议。会议审
议了省十二届人大四次会议议程、日程和
工作日程草案。

会议听取了关于在十二届全国人大
二次会议上我省全国人大代表提出相关
建议办理情况的报告。我省全国人大代表
共提出建议、批评和意见591件，占建议总
数的7%。其中，《关于加强耕地土壤污染防
治确保粮食安全的建议》 等10件代表建议
被确定为重点处理建议， 经国家有关机关
办理，都在法定时间办理完毕并答复代表。

省政府办公厅收集了我省需要全国
人大代表向全国人大反映的31个问题作
为代表提出建议时的参考，代表们据此共
提出建议30件， 有6件已由国务院及有关
部门纳入规划，得到解决；有15件被明确
采纳， 并制定解决措施或列入规划计划；
有4件待可行性论证后予以考虑；有5件作
为参阅件交部委参考。

■记者 刘文韬 通讯员 蒋素珍

徐守盛主持召开省委常委会议 传达贯彻中央纪委第五次全会精神

省委常委会讨论政府工作报告

“目前，我国网络购物
发展迅速， 极大地方便了
群众， 同时也带来了一系
列问题。”参加长沙市十四
届人大三次会议的人大代
表杜有志这次准备提出
“关于对网购平台加强监管
的建议”。

看图“高大上”，买回来
却“低劣土”；一说都是“专
柜正品、支持验货”，买回来
全是“国内灌装、假冒伪劣”
…… 杜有志说，阿里巴巴等
一些大的电商平台在14种
网售商品的抽查中，竟然三
成不合格，对网购平台动真
格地监管刻不容缓。

今年3月15日起即将实
施的《侵害消费者权益行为
处罚办法》规定，经营者采
用网络、电视、电话、邮购等
方式销售的商品，消费者有
权自收到商品之日起7日内
退货， 且无需说明理由。 杜
有志说，这对于网购监管确
实前进了一大步，但还远远
不够。

为此， 杜有志建议，相
关部门要严格督促网购平
台开展自查自纠，采取技术

手段屏蔽侵犯知识产权和
制售假冒伪劣商品信息，建
立24小时网上巡查制度，加
大涉网案件查处力度，整改
不到位的要从严处理，甚至
停止其网站接入服务和域
名解析服务。

“关键是要实行实名
制。”杜有志说，网店全面施
行实名制后，可要求店铺必
须在所在地工商机关领取
电子营业执照，工商机关应
进行日常巡查，同时对交易
量大、商品价格明显不合理
的店铺， 进行实地查证，不
给假冒伪劣产品任何露头
的机会。

“某些网购店铺对网购
平台实施贿赂行为，以增加
信誉、消除中差评，随意刷
虚假信用。”杜有志说，这是
欺骗消费者的行为，对任意
刷取店铺信用好评的行为
应予以严厉打击。只有落实
网络经营主体责任，推动诚
信体系建设，通过网络技术
跟踪调查，彻查这些贿赂行
为并严厉打击，才能维护公
平开放的竞争环境。

■记者 李国平

简朴报到
当天开会

本报1月19日讯 长沙
市第十四届人民代表大会第
三次会议于20日开幕。 今天
上午，即将出席大会的501名
市人大代表陆续来到大会驻
地报到。代表报到没有鲜花，
没有迎接标语， 也没有任何
欢迎仪式。大家轻车简从，中
午吃个简单的自助餐， 立刻
参加下午的预备会议。

登记、 发证、 领取资料
……代表们一到驻地， 就仔
细阅读大会发放的各种材
料。“作为一名人大代表，就
是要把老百姓的呼声带上
会。” 杜有志精心准备了3个
建议， 加强网购平台的监管
和电梯应急救援都是他关注
的重点。

周宇代表关注的是农业
和农村发展。他认为，要先有
市场、产业的发展，才能形成
人口集聚， 提升农民的幸福
指数。 他还建议政府相关部
门从城市规划的角度， 在环
境保护和污染控制上多想办
法，消除雾霾天气。

■记者 李国平

19日下午，长沙市第十
四届人民代表大会第三次
会议举行预备会议。会议由
市人大常委会主任袁观清
主持。会议表决通过了大会
主席团成员和秘书长名单、
大会议程。本次大会共有8项
议程。

1、听取和审查长沙市政
府工作报告；

2、审查和批准长沙市政
府关于长沙市2014年国民经
济和社会发展计划执行情况
与2015年国民经济和社会发
展计划草案的报告； 批准长
沙市2015年国民经济和社会
发展计划；

3、审查和批准长沙市政
府关于2014年全市及市本级
预算执行情况与2015年全市
及市本级预算草案的报告；
批准长沙市2015年市本级财
政预算；

4、听取和审查长沙市人
大常委会工作报告；

5、听取和审查长沙市中
级人民法院工作报告；

6、听取和审查长沙市人
民检察院工作报告；

7、选举事项；
8、决定长沙市第十四届

人民代表大会有关专门委员
会主任委员人选。

9、其他。

本报1月19日讯 今
天上午，政协长沙市第十
一届委员会第三次会议
在长沙人民会堂开幕。省
委常委、长沙市委书记易
炼红出席并讲话， 他要
求，长沙市各级政协组织
和委员要主动适应经济
发展新常态， 以更实的
举措为长沙的改革创新
想招出招。

开幕会上，市政协
主席范小新作工作报
告；市政协副主席唐志
浩作提案工作情况报
告等。

范小新说，去年，长
沙市政协系统共撰写调
研报告178篇，开展招商
引资引智活动107次，协
助各级党委、 政府化解
各种矛盾198起，推动解
决群众最关心的现实问
题728个。

长沙市政协十一届
二次会议以来， 委员共
提交提案576件， 立案
522件， 截至去年11月，
522件提案已全部办复。

易炼红指出， 政协
作为经济社会发展的人
才库、 党委政府决策的
智囊团， 要广泛凝聚共
识， 汇聚改革创新的正
能量， 以更实的举措参
政议政， 为长沙的改革
创新想招出招。 要主动
适应经济发展新常态，引
领经济转型升级、城市转
型升级、社会治理转型升
级、法治长沙建设转型升
级向更高层次攀升，力推
转型创新发展取得突破
性进展。

■记者 曾力力
实习生 张雅鸿 朱子焕

动态

长沙连线
长沙市政协
十一届三次
会议开幕

代表建议
看图“高大上”，买回“低劣土”
建议加强网购监管，严格实行网店实名制

株洲“两会”相继拉开
帷幕，该市人大代表、政协
委员继续将目光投向民生。

政协委员易德成呼吁，
采用政府购买服务的方式，
尽快建立高速公路交通事
故义务救援机制，以免事故
受害人“雪上加霜”。

易德成说， 高速公路上
一旦发生交通事故， 受害人
寻求救助经常会遭遇高额甚
至天价的施救费。 他调查发

现， 目前施救的主要是民营
救援公司，为尽快收回成本，
往往开出较高的施救费。

他建议，交通管理部门
应对民营施救公司的资质
进行审核， 严控其收费名
目。建立高速公路交通事故
义务救援机制，由政府出资
购买民营救援机构的服务，
按年度下拨施救费用。

■记者 李永亮
通讯员 段圣伟

市州连线
呼吁建高速公路事故义务救援机制

代表报到

议程

1月19日，政协长沙市第十一届委员会第三次会议在长沙人民会堂开幕。


